
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ 
NÚCLEO DE DESENVOLVIMENTO AMAZÔNICO EM ENGENHARIA  

 
ATA DA CONGREGAÇÃO DO NÚCLEO DE DESENVOLVIMENTO AMAZÔNICO EM 

ENGENHARIA 

(26.08.2019) 

  

Ata da 2ª Reunião Extraordinária da 
Congregação do Núcleo de Desenvolvimento 
Amazônico em Engenharia da Universidade 

Federal do Pará. 

Página 1 de 2 

 

Ao vigésimo sexto dia do mês de agosto de dois mil e dezenove, às 16h, no 1 

auditório Horácio Schneider, reuniu-se a Congregação do Núcleo de 2 
Desenvolvimento Amazônico em Engenharia do Campus Universitário de 3 

Tucuruí – CAMTUC, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 
Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor Geral do NDAE e Presidente da 5 
Congregação, Ailana Guta Vieira Rodrigues -  Coordenadora de Planejamento, 6 

Gestão e Avaliação do NDAE – CPGA, Professora Fernanda Gouveia Pereira – 7 
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e 8 

Gestão Ambiental – PEBGA, professor Júnior Hiroyuki Ishihara – Coordenador 9 
do Programa de Pós- Graduação Engenharia de Infraestrutura e 10 
Desenvolvimento Energético – PPGINDE, professor Wassim Raja El Banna – 11 

Representante Docente do Programa de Pós- Graduação Engenharia de 12 
Infraestrutura e Desenvolvimento Energético – PPGINDE, Edileuza de Sarges 13 
Almeida – Coordenadora Acadêmica do NDAE, Paulo Ítalo Moreira da Silva – 14 

Representante dos técnicos administrativos do NDAE, Jedson Henryque 15 
Abrantes – Representante dos Discentes. Registrou-se a presença do Senhor 16 

Patrick Paraense, mestre em Ciências Políticas pela UNB, Sandra Félix dos 17 
Santos – Contadora do NDAE, Ildenê Freitas da Silva Mota – Assistente 18 
Administrativo da Secretaria Acadêmica, Gislenne Moia - bolsista da 19 

Secretaria Executiva, Cibele Oliveira – Estagiária da Secretaria Executiva, 20 
Arthur Reis Lemos Fontana – discente do programa de pós graduação do 21 

NDAE. Registrou-se a ausência não justificada dos servidores: Professor André 22 
Luiz Amarante Mesquita – Diretor Adjunto do NDAE e Coordenador do 23 
TECNOLAGO, professora Karyme do Socorro de Souza Vilhena – 24 

Representante Docente do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de 25 
Barragem e Gestão Ambiental – PEBGA, professor Bruno Merlin – Coordenador 26 
do Programa de Pós-Graduação em Computação Aplicada – PPCA, professor 27 

Marcos Túlio Amaris González - Representante Docente do Programa de Pós-28 
Graduação em Computação Aplicada – PPCA. O Presidente da sessão 29 

cumprimentou os presentes e iniciou a reunião. 1. ORDEM DO DIA. Passou-se 30 
a tratar da pauta do dia.1.1 POSIÇÃO QUANTO A ADESÃO AO PROGRAMA 31 
FUTURE-SE. Com a palavra, o professor Wassim fez uma breve introdução 32 

sobre a decisão de convocação da reunião extraordinária conjunta, comentou 33 
sobre a reunião de explanação sobre o programa ocorrida na Universidade 34 
Federal do Pará, campus Belém, no dia 14 de agosto transmitida ao vivo no 35 

campus de Tucuruí e outros campis. Explicou que na presente reunião seria 36 
de fato o debate interno sobre o Programa Future-se. Explanou como a 37 

reunião aconteceria e concluiu comunicando que em seguida seria feita 38 
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votação sobre o posicionamento das unidades de Tucuruí ao programa. 39 
Professor Aarão, sob posse da palavra, reiterou o intuito da reunião, bem 40 

como a importância dos colegiados se reunirem para conhecer e discutir as 41 
questões inerentes ao Programa Future-se. Em seguido explicou a 42 
necessidade do posicionamento das unidades acadêmico-administrativas de 43 

Tucuruí, sendo que a decisão de posicionamento deverá ser o voto dos 44 
dirigentes (do NDAE e CAMTUC) no conselho superior -  CONSUN. Continuou 45 

explanando que no CONSUN todas as unidades da UFPA reunir-se-ão para, 46 
então, apresentarem os posicionamentos de suas unidades e comporem a 47 
decisão final da instituição. Foi, em seguida, aberto para discussões. Foram 48 

levantadas questões pertinentes ao programa proposto pelo atual governo. 49 
O senhor Patrick Paraense expôs sua compreensão acerca do programa e 50 

suas proposições de reflexões contribuindo ao debate proposto. Após o 51 
levantamento de todas as ideias, contribuições e esclarecimentos sobre as 52 
dúvidas que surgiram durante o debate foi encerrada a discussão e aberto a 53 

votação, no que os conselheiros APROVARAM, por unanimidade, a NÃO 54 
ADESÃO ao programa. Não havendo mais nada a ser tratado, o Diretor Geral 55 
do NDAE, presidente da sessão, agradeceu a presença dos membros da 56 

congregação e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrado 57 
a presente ata que vai assinada por mim, Ailana Guta, e acompanhada da 58 

lista dos membros da Congregação presentes nesta reunião. 59 


